

## Ausschließen können Sie das nicht. Aber Sie können die Risiken verringern.

Sie haben ein Startup gegründet und gehen mit vollem Elan an den Start.

Klar, dass jetzt nicht nur viel Arbeit und jede Menge Chancen warten, sondern auch Risiken.

Viele davon können Sie mit unserer Unterstützung kalkulierbar machen und sich im Fall eines Schadens zumindest vor finanziellen Folgen schützen.

[www.amann-hagel.de](http://www.amann-hagel.de)



In die Büroräume wird eingebrochen. Die Diebe lassen Laptops mit wichtigen Daten mitgehen. Auch Teile der Einrichtung werden beschädigt.



Ein Geschäftsführer hat die Marktchancen des jungen Unternehmens falsch eingeschätzt und Überkapazitäten aufgebaut.



Ein Mitarbeiter kündigt den Vertrag mit einem Dienstleister fehlerhaft. Die geschäftsführenden Gesellschafter müssen für die Kosten geradestehen.



Ein Startup wird beschuldigt, die Auftragsvergabe durch Bestechung der Entscheider beeinflusst zu haben.



Durch fehlerhaft programmierte Software erleidet ein Kunde des verantwortlichen Unternehmens erhebliche Umsatzausfälle.



Der Onlineshop einer vor kurzem gegründeten Firma wird von Hackern geknackt. Die Cyber-Kriminellen stehlen sensible Kundendaten.